
INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

COMITÉ DE INFORMÁTICA 

FORMATO Cl-03 
MINUTA DE ACUERDOS 

Siendo las catorce horas con cinco minutos del veintinueve de octubre de dos mil trece, el 
Presidente del Comité de lnform6tica solicitd al Secretario Técnico el pase de lista, con el 
fin de verificar si existe el quórum establecido en el Capitulo IV. artículo 10, fracción VII, del 
Manual de Funcionamiento del Comité de Informotica del Instituto Electoral del Distrito 

Sesión: IOe 

Federal: para la celebración de la Décima Sesibn Ordinaria de dos mil trece. \. 
El Secretario Técnico procedió al pase de lista y estuvieron presentes los siguientes 
funcionarios: 

Clave: 1 CIO-10-2013 

Tipo: 
Extraordinaria 

Lic. Raúl Alejandro Fuentes Cdrdenas, designado representante de la Secretafia 
Administrativa median te oficio IEDFlSAI 1896/20 13. 
Mtro. Francisco Marcos Zorrilla Mateos, Director Ejecutivo de Asociaciones Políticas. 
Lic. Jesús Rodrfguez Martínez, designado representante de la Dirección Ejecutiva de 
Organización y Geografía Electoral, mediante oficio IEDF/DEOYGE/936/20 13. 
Lic. Marco Antonio Cadena Castelán, designado representante de la Dirección 
Ejecutiva de Participación Ciudadana, mediante oficio iEDF/DEPC/802/2013. 

Fecha: 29 de octubre de m13 

Asesores: 

Lic. Diana Gabriela Campos Pizarro, Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Juidicos. 
Mtro. Esteban Ramón Rodríguez JimBnez, designado representante de la Contraloría 
General mediante oficio IEDF/CGISACyNI0646/2013. 

Presidente 

Mtro. Jaime Alfredo Gonzalez Amaro, designado para presidir en esta sesión mediante $ 
oficio SECG- IEDF/2430/13. 

Secretario Técnico 

Mtro. Netzahualcoyotl Flores Rodríguez, designado para esta sesión mediante oficio 
lEDF/UTS1/734/20 1 3. 

Por consiguiente al contar con la presencia del Presidente del Comité y cinco integrantes 
del mismo con derecho a voto, se determind la existencia del quórum legal pora sesionar. 
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El Secretario Técnico procedió a dar lectura al siguiente Orden del día. 

1. Lectura, y en su caso, aprobación del Proyecto de Orden del Día. 

2. Análisis, discusión y, en su coso, aprobación de las minutas de acuerdos del 
Comité de Informática correspondienfes a la: 

a) Octava Sesión Ordinaria CIO-08-2013: y 
c) Novena Sesión Ordinaria ClO-09-2013. 

3. Presentación del Seguimiento de Acuerdos del 14 de enero al 24 de octubre de 
201 3. 

4. Presentación paro su unolsis, y en su caso, aprobación de la Justificación, Anexo 
TBcnico y Dictamen Técnico presentados por lo Unidad Técnica de Servicios Informaticos, 
para adquirir la renovación de la licencia del sistema de detección y prevención de \ '  
intrusos IPS. 

5. Presentación para su análisis, y en su caso, aprobación de la Justificación, Anexo ' \ 
Técnico y Dictamen Técnico presentados por lo Unidad Técnica de Servicios Informáticos, 
para adquirir la renovación de lo licencia del sistema de control de pagina web 
(W EBSENSE). \ 
6. Presentoción para su análisis, y en su caso, aprobación de la Justificación, Anexo 
Técnico y Dictamen Técnico presentados por la Unidad Técnica de Servicios Inform6íicos, 
para la adquisición la renovación de la ticencia de antivirus Kaspersky. 

7. Asuntos Generales 

Al término de la lectura del Proyecto de Orden del Día se integró a la sesión el Mtro. Raúl 
Ricardo Zuñiga Silvo Director ijecutivo de Capacitación Electoral y Educación Cívica. 

El Presidente, aclaro que el proyecto del orden del día con el que se convocó, en el punto 
dos inciso a) hace referencia a la minuta de acuerdos de la Octava Sesión Extraordinaria; 
sin embargo, duranfe la lectura del mismo el Secretario Técnico hizo la corrección ya que 
debe decir Octava Sesión Ordinaria. 

Una vez realizada esta aclaración el Presidente sometió a consideración de los miembros 
del Comité el Orden del Día. 

En virtud de no haber comentarios se sometió a votación el mismo, aprobándose por 
unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

El Secretario Técnico solicitó al Presidente su anuencia para consultar a los miembros del 
Comité la dispensa total de la lectura de la documentación, en vista de haberse 
distribuido previamente para su conocimiento, aprobandose por unanimidad de los 
presentes con derecho a voto. 
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El Secretario Técnico continu6 con los siguientes puntos del Orden del Día. 

Puntos del orden del día: 
2.- Anólisis, discusi6n y, en su caso, 
aprobación de las minutas de acuerdos de[ 
Comité de Informática correspondientes a la : 

a) Octava Sesión Ordinaria CIOQ&2013; y 
b) Noveno Sesión Ordinaria C1049-2013. 

3.- Presentación del Seguimiento de Acuerdos 
del 14 de enero al 24 de octubre de 2013. 

4.-Presentación para su analisis, y en su caso, 
aprobación de la Justificación, Anexo 
Tecnico y Dictamen Técnico presentados por 
la Unidad Técnica de Servicios Informaticos, 
para adquirir la renovación de la licencia del 
sistema de detección y prevencibn de 
intrusos IPS. 

.- 

Informes presentados y comeniarios 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
El Presidente informó que la minuta correspondiente 
a lo DBcimo Primera Sesión Extraordinaria no se 
presentaba en ese momento para su aprobacion ya 
que se encuentra en proceso de elaboración. 

El representonte de la Contraloría General (CG), el 
Mtro. Esteban Ramón RodRguez Jimbnez, indico que 
entregaría observaciones por escrito a las minutas 
presentadas. 

La lic. Diana Gobriela Campos Pizarro Titular de la 
Unidad Técnica de Asuntos Juridicos, manifestó que 
haría entre a de observaciones por escrito. 
-7? VOTACI N. 
Se aprobaron por unanimidad, con las 
observaciones de la CG y la UTAJ. 
INFORMES: No a~lica 
COMENTARiOS RELEVANTES: 1 
El representante de la CG, menciono que haria 
entrega de observaciones por escrito; y se refirió al 
punto once, pagina veinte de treinta y cinco ya 
que señalo que el número de pedido era diferente 
al indicado en la sesión ordinaria inmediata anterior. 

El Presidente informó que se realizo uno corrección 
ya que se tenio un error en el número de pedido al 
punto mencionado. 
VOTACI~N: No oplica 
INFORMES: Se dio por presentado el Seguimiento de 
Acuerdos del 14 de enero al 24 de octubre de 201 3 
con las observaciones de la CG. 
COMENTARIOS RELEVANTES: 
El Mtro. Francisco Marcos Zonilla Mafeos, Director 
Ejecutivo de Asociaciones Políticas (DEAP) informó 
que haría entrega de observociones al punto 
mencionado presentado. 

Lo UTAJ indicó que haria entrego de observaciones l y  
por escrito a este punto. 
INFORMES: No a~ l ica \ , - -  

VOTACI~N: ~ ~ r o b a d o  por unanimidad de los 
presentes con derecho a voto, con las 

En este punto también se recibieron observaciones 
de forma por parte de la UTAJ a este punto. 

observociones de la DEAP y lo UTAJ. 
COMENTARIOS RELEVANTES: S.presentación para su analisis, y en su caso, 

aprobacion de la Justificación, Anexo 
Tecnico y Dictamen Tecnico presentados por 

Xn 
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Puntos del orden del día: 1 Informes presentados y comentarios 
la Unidad Técnica de Servicios Informaticos, ] INFORMES: No aplica 
para adquinr la ren0va~iÓn de la licencia del ~ O T A C ~ Q N :  Aprobado por unanimidad de 10s 
sistema de confrol de página web bresentes con derecho a voto, con las observaciones 
(WEBSENSE). )de la UTAJ. 

6. Presentación para su análisis, y en su caso, 1 COMENTARIOS RELEVANTES: 
aprobación de la ~ustificación, Anexo sin comentarios 1 
Técnico y Dictamen Técnico presentados por i INFORMES: No aplica 
la Unidad Técnica de Servicios Informbticos. 1 
para la adquisición la renovación de la 
licencia de antivinis Kaspe~ky. 

6.- Asuntos Generales 

El Lic. Raúl A. Fuentes Cárdenas, representante de la 
Secretaría Administrativa, comentó que además de 
las fechas en las que se puedan presentar los, 
diversos asuntos para su tramitación correspondiente 
para este caso se había comentado si existiera la 
posibilidad de tener algún documento que 
explicifara algún periodo de gracia, de extensión 
posterior a lo fecha que ya está planteada. 

VOTACI~N: Aprobado por unanimidad de los 
presentes con derecho a voto. 

COMENTARIOS RELEVANTES: 
En este punto la CG exhorto a verificar el plazo de 
las Iicencios del software que tiene el Instituto, a 
efecto de que con la siguiente etapa procesal, que 
sería lo de adquisiciones, no se queden en medio y 
se venzan los licenciamientos antes de que 
concluyan cualquiera de los procedimientos que se 
determinen en su oportunidad. 

Lo anterior, considerando que para el lronport y 
Scanmail les tocó un plazo en características 
similares como el de kaspersky que vence el 22 de 
Noviembre de 2013, y a efecto de que no se venza 
el licenciamiento y quedemos desprotegidos de 
algún modo. 

El Presidente indico que se haría la revisión de las 
fechas para poner énfasis en cuanto a las fechas de 
vencimiento, y plantearlos en tiempo y formo a este 
Comité para que de igual manera también las 
instancias que se encargan de hacer los 
procedimientos de adquisición tengan los tiempos 
correspondientes para que lo puedan realizar. En 
este caso sí estamos conscientes de ello, y haremos 
mayor énfasis e n  cuanto a los tiempos. en cuanto a 
lo presentación de los documentos a este Comité. 

De ser el caso si las vigencias se pudieran modificar 
procesarlas, si no que se pudiéramos tener explícito 
algún documento en donde se garantizara una 
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Puntos del orden del día: 1 Informes presentados y comentarios 

El Presidente indicó que se estaría analizando el 
tema en coda uno de los casos, porque los 
proveedores no necesaflamente son los mismos, ya 
que en cada compra puede ser diferente 
proveedor, obviamente marca y fabricante en este 
caso, y entonces se estaría haciendo, en este caso, 
la revisión, pero lo más importante que se debe de 
observor es el tiempo en el que se presentan los 
documentos a este Comité paro que con tiempo se 
atiendan los procedimientos administrativos para 
contar con fas licencias en las fechas en las que 
estirn planteados los vencimientos. 

Y en este caso se estana tomando nota para 
observar lo comentado por la Contraloría, para 
entregar la documentación a este Comité con 
mucho mayor tiempo, para que a la vez tenga 
mucho mayor lapso, el área de Adquisiciones, y 
adquirir las licencias en cuanto a tas fechas de 
vencimiento se refiere. 

~OTACIÓN: NO aplica I 
A C U E R D O S  n \  

ACU-O1 -CIO-10-2013.- Se aprueba la Justificación, Anexo Técnico y Dictamen Técnico presentados 
por la Unidad Técnico de Servicios Informaticos, para adquirir la renovacion de la licencia del 
sistema de detección y prevención de intrusos IPS, con los observaciones de la DEAP y UTAJ. 

ACU-02-CIO-10-2013.- Se aprueba la Justificación, Anexo Técnico y Dictamen Técnico presentados 
por la Unidad Técnica de Servicios Informaticos, para adquirir la renovacion de la licencia del 
sistema de control de pagina web (WEBSENSE), con las observaciones de la UTAJ. 

ACU-03-CIO-10-2013.- Se aprueba la Justificación, Anexo Técnico y Dictamen Técnico presentados v 
por la Unidad Técnica de Servicios Informáticos, para la adquisición la renovación de la licencia de 
antivinis Kaspersky. 

Siendo las catorce horas con veintitrés minutos del veintinueve de octubre de dos mil trece, el 
Presidente del Comité dio por concluida la Décima Sesión Ordinaria del Comité de Inform6tico del 
instituto Electoral del Distrito Federal del año en curso. 

FIRMAS 

Asignado para esta sesión /-+- 
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VOCALES 
L 

........ ...... .- ..-.- .. 

Mtro. Raúl Ricardo ZÚñiga Silva 
Director Ejecutivo de Capacitación 

Electoral y Educación Civica 

.... .... ." " " ........................ ................................................. .................................. 
Lic. Rodn'guez~rtinez Mtro. Francisc os Zomlla Mateos 

Designad epresentante de la Dirección 
Ejecut' a de Organización y Geografía 

Electoral. 

. ............................... . ......... -- " 

Lic. R Úl Alejand Fuentes Cárdenas. 
designa o repre nfante de la Secretaria 

ministratwa 

- - .  . - .- -- -- . .- -- 
' ASESORES ' m ---u 

-.-.".-u"." ......... 

Designado represen 

La presente foja pertenece a la Minuta de Acuerdos CIO-10-2013 de la 
Ordinaria celebrada el veintinueve de octubre de dos mil trece. 
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